

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan fenomena pada latar belakang, kerangka pikiran, hipotesis, hasil penelitian dan pembahasan yang hasil penelitian lakukan mengenai pengaruh Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Dan Kinerja Pegawai Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada Pegawai keuangan di Yayasan Pendidikan PGII Bandung. Maka pada bagian akhir dari penelitian penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan daerah. Maka semakin baik Sistem Informasi Akuntansi maka kualitas laporan keuangan akan meningkat dan begitupun sebaliknya. Sistem Informasi Akuntansi memiliki kontribusi yang cukup kuat terhadap Kualitas Laporan Keuangan, namun saat ini masih terdapat kelemahan dalam Sistem Informasi Akuntansi, salah satunya terkait keandalan Sistem Informasi Akuntansi Hal ini ditandai dengan masih ada pegawai merasa sistem informasi akuntansi yang digunakan masih belum dapat diandalkan dan sering mengalami error.
2. Kinerja Pegawai berpengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan daerah. Maka semakin baik Kinerja Pegawai maka Kualitas Laporan Keuangan Pembayaran Biaya Pendidikan Berbasis Excel daerah akan meningkat. Dimana Kinerja Pegawai yang baik akan berdampak pada peningkatan kualitas laporan keuangan, namun saat ini masih terdapat kelemahan terkait

Kinerja Pegawai yang mengakibatkan belum optimalnya Kualitas Laporan Keuangan, terutama pada hal efektivitas , ini ditandai dengan rendahnya keberhasilan pegawai mencapai itujuan yang ditetapkan perusahaan dalam pekerjaan sehari-hari, menunjukkan bahwa Bapak/Ibu bekerja dengan sangat efektif.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Praktis

Peneliti telah memberikan kesimpulan dari hasil penelitian tentang pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Dan Kinerja Pegawai Terhadap Kualitas Laporan Keuang pada Pegawai keuangan di Yayasan Pendidikan PGII Bandung, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

- 1) Untuk meningkatkan Kualitas Laporan Keuangan daerah agar semakin baik diperlukan Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi yang baik. Dengan cara mengkaji kembali Sistem Informasi Akuntansi yaitu terkait pengadaptasian sistem, Ketersediaan, Keandalan Sistem Laporan, waktu respon dan kegunaan Terutama dalam hal keandalan sistem yang dimana merupakan kondisi ter lemah dalam Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi dan masih belum optimal diterapkan. maka dari itu perusahaan perlu mengkaji kembali terkait Sistem Informasi Akuntansi sehingga sistem tersebut dapat diandalkan maka sistem informasi tersebut layak digunakan. Keandalan sistem informasi dalam konteks ini adalah ketahanan sistem informasi dari kerusakan dan kesalahan. Keandalan sistem informasi ini juga dapat dilihat dari sistem informasi yang melayani kebutuhan pengguna tanpa adanya

masalah yang dapat mengganggu kenyamanan pengguna dalam menggunakan sistem informasi.

- 2) Untuk meningkatkan Kualitas Laporan Keuangan daerah agar semakin baik diperlukan Kinerja Pegawai yang baik. Terutama dalam hal Efektivitas Kinerja Pegawai yang dimana merupakan kondisi ter lemah dalam Kinerja Pegawai dan masih belum optimal diterapkan. maka dari itu perusahaan perlu mengkaji kembali terkait Kinerja Pegawai sehingga Dengan cara melakukan pengawasan dan pengendalian secara berkala untuk pegawai mencapai tujuan atau target yang telah ditetapkan oleh organisasi agar laporan dapat pada waktu yang tepat diselesaikan.

5.2.2 Saran Akademis

Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian dengan topik yang sama, dengan menambahkan indikator yang tidak digunakan dalam penelitian ini agar diperoleh kontribusi pengaruh yang lebih kuat antara penerapan Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi Dan Kinerja Pegawai Terhadap Kualitas Laporan Keuangan. Peneliti selanjutnya dapat menggunakan metode penelitian yang sama, tetapi dengan unit analisis, populasi, dan sampel yang digunakan berbeda agar diperoleh kesimpulan yang mendukung dan memperkuat teori dan konsep yang telah dibangun sebelumnya baik oleh peneliti maupun peneliti-peneliti terdahulu.